

## Keberadaan taman lalu lintas di Polres Madiun dalam meningkatkan disiplin masyarakat berlalu lintas

Slamet Wibisono Yanto

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=30349&lokasi=lokal>

---

### Abstrak

Skripsi ini adalah tentang permasalahan yang ada dalam bidang lalu lintas dan guna menertibkan masyarakat akan berlalu lintas di Polres Madiun dengan menerapkan fungsi Polmas dalam bidang lalu lintas yaitu dengan pencegahan dan pendidikan kepada masyarakat dalam berlalu lintas di jalan. Pendidikan masyarakat di bidang lalu lintas merupakan salah satu dari fungsi lalu lintas dalam menanggulangi masalah lalu lintas serta mempunyai peran pendukung dan sarana untuk membantu pelaksanaan tugas operatif di bidang lalu lintas dalam rangka mewujudkan Binkamtibcar Lantas. Skripsi ini menggunakan dua tinjauan kepustakaan yaitu Kepustakaan Penelitian, kepustakaan penelitian digunakan sebagai bahan perbandingan yang diambil dari penelitian-penelitian yang telah dilaksanakan sebelumnya. yaitu Kepustakaan kerangka konseptual dalam penulisan skripsi ini berguna untuk mengupas konsep-konsep agar dapat menggambarkan hubungan antara satu konsep dengan konsep yang lain yang didalam nya penulis menggunakan dua teori yaitu teori Peron dan Status dalam memahami tokoh masyarakat perlu diketahui peran dan status nya dalam masyarakat dalam rangka pemberdayaan tokoh dan masyarakat untuk membantu tugas-tugas Kepolisian seringkali dipengaruhi oleh faktor lingkungan kerjanya, pengertian lingkungan kerja dalam ke Teori Manajemen Sondang P Siagian (1989) dalam bukunya berjudul filsafat administrasi. Skripsi ini menggunakan pendekatan kualitatif, maka analisis yang akan dilakukan terhadap data adalah analisis penelitian kualitatif. Langkah langkah analisis data kualitatif yang mana metode penelitian nya Penelitian ini juga menggunakan cara pengumpulan data, wawancara , analisis telahan dokumen dan tehnik analisa data. Dalam pembuatan skripsi ini data-data yang ditemukan dilapangan keadaan masyarakat di wilayah madiun belum semua mengetahui apakah manfaat adanya taman lalu lintas dan kegunaan taman lalu lintas yang dikarenakan baru dan kurang nya sosialisasi kepada masyarakat tentang kegunaan dan manfaat taman lalu lintas. Keberadaan taman lalu lintas perlu adanya beberapa faktor pendukung yang mana dalam sistem pengelolaan nya, perawatan, serta pengawasan nya harus slalu efektif dan berkerja dengan baik serta dalam pemanfaatannya taman Lalu lintas dapat sesuai diharapkan untuk mengurangi tingkat pelanggaran lalu lintas di jalan yang diawali dengan mengetahui peraturan lalu lintas dengan adanya taman Lalu lintas. Dari penulisan skripsi ini dapat diambil kesimpulan bahwa Dari hasil penelitian, analisa dan pembahasan bab-bab yang sudah diuraikan dan dijelaskan diatas dapat dikatakan bahwa keberadaan taman Lalu lintas salah satu upaya dalam menciptakan masyarakat yang taat peraturan berlalu lintas dan dapat mengurangi tingkat pelanggaran Lalu lintas di jalan dan menciptakan masyarakat tertib hukum disamping dalam tugas kepolisian mendatang.